



La frégate Hessen quitte le port de Wilhelmshaven, en Basse-Saxe, le 8 février 2024. [SINA SCHULDT/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

Une frégate allemande se dirige vers la mer Rouge

Dans la lutte contre l'Iran, la sécurisation des routes commerciales est secondaire.

- Josue Michels
- [16/02/2024](#)

Deux cent quarante marins allemands de la frégate *Hessen* sont partis le 8 février pour ce qui sera peut-être la mission la plus dangereuse à laquelle ils ont participé jusqu'ici. Les routes commerciales de la mer Rouge sont menacées par les Houthis, des terroristes soutenus par l'Iran. Les marins ont pour mission de protéger les intérêts de l'Allemagne et de l'Union européenne dans la région, et doivent se préparer à une escalade potentiellement dangereuse.

PT_FR

Les enjeux sont trop importants pour que l'Allemagne perde la région au profit de l'Iran. En attendant que l'UE et le Bundestag approuvent officiellement sa mission, la frégate a mis le cap sur la Méditerranée afin de se rapprocher de sa destination finale : la mer Rouge et le détroit de Bab el-Mandeb.

German Military Frigate Heads Toward the Red Sea for a Planned EU Mission to Protect Ships
<https://t.co/4rjovGDXPt>

— Military.com (@Militarydotcom) [February 8, 2024](#)

« Dans le cadre de l'opération Aspides, l'Europe assume la responsabilité de la sécurité des voies maritimes, sur ce qui constitue l'une des routes commerciales les plus importantes pour l'Allemagne et l'Europe », a déclaré un haut fonctionnaire du ministère allemand de la Défense. « Il est absolument clair que cette mission est essentielle. »

Les cargos allemands sont menacés, tout comme l'économie de l'Allemagne et son influence dans la région.

Le corridor de la mer Rouge, via le canal de Suez, est une voie vitale qui relie l'Europe à certains de ses principaux partenaires commerciaux, dont l'Inde et la Chine. L'économie allemande est déjà en difficulté en raison de la pandémie de covid-19, de la réduction de commerce avec la Russie, et de la transition vers l'énergie verte. Perdre la voie maritime de la mer Rouge serait un coup dévastateur.

Mais il n'y a pas que le commerce et la richesse.

La chaîne israélienne N12 News a affirmé en décembre que le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu avait informé les États-Unis et l'Allemagne que s'ils n'agissaient pas contre les Houthis, Israël agirait de façon unilatérale sur le plan militaire.

L'Iran soutient les terroristes houthis pour affaiblir Israël et ses alliés. Si Israël reste seul dans cette lutte, ses ennemis seront enhardis.

Depuis décembre, les navires de guerre d'une coalition internationale dirigée par les États-Unis tentent de sécuriser la route le long de la côte yéménite. Mais l'UE mène sa propre mission : l'Allemagne poursuit ses propres ambitions en utilisant l'UE comme prétexte. Si le conflit dégénère, il sera question de l'Iran contre l'Allemagne.

L'Allemagne se prépare à ce scénario exact.

Le vice-amiral Jan Christian Kaack a expliqué :

Alors que nous nous apprêtons à livrer une bataille acharnée, seul un navire capable de s'imposer par son armement entre en ligne de compte, un navire dont l'équipage est formé à 100 pour cent pour faire face à la menace. La frégate *Hessen*, que nous avons choisie, est préparée à cela. C'est en quelque sorte notre étalon-or.

Il a déclaré qu'il s'agissait du « déploiement le plus important d'une unité navale allemande depuis de nombreuses décennies ».

Le capitaine, Volker Kübsch, a réitéré la gravité de la mission : « La menace n'est plus abstraite ; elle est très concrète et consiste en une variété d'armes. »

N-TV.de a commenté : « Doté de systèmes de radar à longue portée, et de systèmes d'armes capables d'engager des cibles à la fois proches et éloignées jusqu'à 160 kilomètres, aucun navire de la marine n'est mieux préparé pour une telle mission. »

Après le coup d'État des Houthis en 2015, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

La prise de contrôle du Yémen par les Houthis prouve que l'Iran met en œuvre une stratégie audacieuse pour prendre également le contrôle de la voie maritime vitale entre l'océan Indien et la mer Méditerranée. [...]

L'importance stratégique du contrôle de ce passage est égale à celle du contrôle du canal de Suez, puisque les deux font partie de la même voie maritime. [...]

Maintenant que l'Iran contrôle le Yémen, il peut essentiellement fermer ou ouvrir le robinet du pétrole en provenance du Moyen-Orient destiné à l'Europe. Et l'Europe en est consciente !

Il a prédit qu'à l'avenir, l'Allemagne agirait contre l'Iran, ce qui conduirait à une guerre sans précédent. Juste après l'attaque du 7 octobre 2023 contre Israël, M. Flurry a averti nos lecteurs à garder un œil sur l'Allemagne.

Les événements prouvent que ces prévisions sont exactes, car elles s'appuient sur les prophéties bibliques. Alors que l'Allemagne se dirige vers l'une de ses missions militaires les plus cruciales et les plus dangereuses depuis des décennies, vous avez besoin de comprendre vous-même ces prophéties. Regardez l'épisode de la Clef de David avec M. Flurry, intitulé « [La bataille pour la mer Rouge](#) ».

L'Allemagne se prépare à un conflit, mais presque personne ne comprend pourquoi. Vous avez besoin de comprendre les véritables ambitions de l'Allemagne.